

Bericht über den Saisonverlauf Kreisliga B3, Bezirk Franken:

Die Saison startete mit 14 Mannschaften in einer neu zusammengesetzten Staffel.

Negativer Höhepunkt war zweifellos der Rückzug des SC Amorbach II am 19.5.2025 nach dem 27. Spieltag. Da der Rückzug innerhalb der letzten 4 Spieltage erfolgte, blieben die Ergebnisse in der Wertung und die letzten Spiele mit 3:0 für den jeweiligen Gegner gewertet. Amorbach II wurde ans Tabellenende gesetzt.

Auch die Mannschaften SV Leingarten II (1x) und SGM Abstatt/Ilsfeld (2x) konnten wegen Spielmangel nicht antreten.

Die SGM Abstatt/Ilsfeld hat es in dieser Runde fertig gebracht gleich 2x mit nicht spielberechtigten Spielern aus der 1. Mannschaft anzutreten. Beide Spiele wurden als verloren gewertet und entsprechend bestraft.

Äußerst negativ war auch der Spielabbruch zwischen der TSG Heilbronn und der SU Neckarsulm II. Hier befand das Sportgericht beide Mannschaften für schuldig, den Spielabbruch provoziert zu haben. Deshalb wurde das Spiel für beide Mannschaften mit 0:3 verloren gewertet.

Im Meisterrennen deutete sich schon früh ein Zweikampf zwischen dem TSV Talheim und dem SSV Auenstein an. Am Ende hatte Talheim die Nase vorn und schaffte den Aufstieg in die Kreisliga A. Der SSV Auenstein bestritt die Relegationsspiele, konnte sich nach einem Sieg im ersten Spiel gegen die Spfr. Neckarwestheim, aber nicht im 2. Spiel gegen den FSV Schwaigern II durchsetzen. Ich habe den Meisterwimpel nach dem letzten Spiel an den TSV Talheim überreicht.

Noch kurz eine kleine Statistik, es gab insgesamt 16 Rote Karten gegen Spieler und 1x Rot gegen Offizielle sowie 39x Gelb/Rot gegen Spieler und 1x Gelb/Rot gegen Offizielle. Alle weiteren Details entnehmen ihr bitte der Fairnesstabelle.

Zum Schluß möchte ich bei allen Vereinen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken. Ein großer Dank gilt auch Klaus Gunzer vom Sportgericht für gute Zusammenarbeit.

Uli Friedenauer  
Staffelleiter